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Своего дела мастер
Ринат Галин скоро станет первым социальным

предпринимателем в Омутинском районе

Чтобы выполнить заказы в срок, Ринат Галин проводит за швейной машинкой до позднего вечера

В прошлом году в селе Ому-
тинском открылось небольшое
социальное ателье «Лидия».
Его владелец Ринат Галин
не особенно рекламировал
свои услуги, на это у него про-
сто не было времени. Но на-
родная молва сделала дело,
и к портному один за другим
потянулись клиенты.

- Изначально я ориентиро-
вался на людей с небольшим
доходом, - говорит Ринат. - Так
как сам являюсь членом обще-
ства ВОИ, понимал, нужны
услуги по ремонту и пошиву
одежды, доступные любому ко-
шельку. Как-то само собой по-
лучилось, что кроме инвалидов
ко мне стали обращаться и
другие жители.

Оглядываясь назад, он пони-
мает, что в жизни ничего не
бывает случайно. В юности Ри-
нату непросто было определить-
ся с профессией. Инвалидность
из-за проблем с пальцами, ка-
залось, не давала большого
выбора. Но молодой человек

смог освоить две профессии:
мастера-строителя и закрой-
щика индивидуального пошива
одежды (портного).

- В начале 2000-х годов ра-
ботал в ПМК у Исы Алиевича
Хамхоева, - продолжает собе-
седник. - Ремонтировали вторую
школу, другие объекты. Потом
поступил в Профессиональный
лицей № 33 в Ишиме на швей-
ное дело. Помню, мастер про-
изводственного обучения не-
дели две внимательно сле-
дила, как я буду шить. Вдруг
пришел учиться только для га-
лочки! В итоге я без единой
тройки диплом получил. Потом
лет десять не работал по спе-
циальности, пока не устроился
в КБО, в бригаду Светланы
Ржавиной. Там я усвоил одно
важное правило, которому сле-
дую до сих пор: нужно шить
любое изделие тщательно, как
для себя.

Прошел еще десяток лет, пока
Ринат Галин решился открыть
с о б с т в е н н о е  д е л о .  В  м а е

2023 года зарегистрировался
в качестве самозанятого, арен-
довал помещение в бывшей
гостинице, смастерил раскро-
ечный стол. Название социаль-
ного ателье родилось сразу -
«Лидия». Так зовут дочку порт-
ного, которая его частая заказ-
чица.

Начал трудиться на обычной
бытовой швейной машинке.
Немного подзаработав, в рас-
срочку приобрел парочку про-
изводственных, обзавелся элек-
троножом для кнопок, оверло-
ком. В планах купить вышиваль-
ную машину для изготовления
нашивок, шевронов и моделей
с декоративными элементами.
В декабре прошлого года мас-
тер стал индивидуальным пред-
принимателем. В месяц в его
ателье бывает до 30 посетите-
лей. В основном это женщины,
мамы с детьми, пожилые люди.
Среди них уже много постоян-
ных клиентов.

- Стараюсь пенсионеров и
многодетных мам пропускать
вперед. Бывает, приезжают
из соседних деревень, даже
из Юргинского района, Усть-
Ламенки. Говорят, у нас все
дороже в три раза, проще к вам
обратиться, - поясняет Ринат.

К портному идут с ремонтом
одежды, просят подшить брюки
и юбки, заменить замки, пере-
делать тулуп в теплую жилетку

для чистки снега. Кому-то
нужны футболки, куртки, детские
костюмы, шторы или постель-
ное белье. Появились и круп-
ные заказы. Ринат Галин шил
ф о р м у  и  з и м н и е  к о с т ю м ы
для кадетского класса МЧС
ОСОШ № 2, кубанки для Ому-
тинского хуторского казачьего
общества. Скоро к нему приедут
клиенты из Ишима, которые
заказали детям русские народ-
ные сарафаны для концерт-
ного выступления.

- Хочется донести до людей,
что одежда, сшитая на заказ,
по качеству может быть ни-
сколько не хуже магазинной.
Пока дочери пытаюсь это дока-
зать. Сшил для нее теплый
спортивный костюм, внучке са-
рафанчик, себе зимнюю куртку.
Сейчас дочь просит на весну
розовую шубку из искусствен-
ного меха. У меня разработан
свой фирменный знак, буду его
регистрировать.

Пока Ринат работает в оди-
ночку, но планирует расши-
ряться.

- Ищу швей, в Омутинке это
проблематично, - делится он. -
Через неделю одна женщина
выходит на пенсию, хочет попро-
бовать свои силы в швейном
деле. Мне важно, чтобы об ате-
лье были хорошие отзывы. Для
этого нужно выполнять работу
скрупулезно, качественно и бы-
стро. Когда человек надевает
вещь и видно, что он доволен,
получаешь удовлетворение.

На прошлой неделе Ринат
Галин подал документы в Де-
партамент инвестиционной по-
литики и государственной под-
держки предпринимательства
Тюменской области на получе-
ние статуса социального пред-
приятия. Они будут рассмотре-
ны в течение месяца. Это от-
кроет возможности для получе-
ния установленных законом
льгот, госзаказов и участия в
грантовых конкурсах.

По мнению Рината, став со-
циальным предпринимателем,
он в перспективе сможет во-
плотить свои мечты: открыть
швейный мини-цех на 10 мест,
а также социальный магазин с
доступными ценами. Конкурен-
ции портной не боится: его ус-
луги будут востребованы всегда
и везде.

- Стараюсь никогда не уны-
вать, - признается Ринат Галин. -
Не получилось сегодня, значит,
сделаю завтра. Главное, не от-
казываться от задуманного,
чаще улыбаться и быть добро-
желательным к людям.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото автора

 ÂÛÁÎÐÛ
 ÏÐÅÇÈÄÅÍÒÀ - 2024

Бюллетени
защищены

Бюллетени на выборах Пре-
зидента РФ будут защищены
специальным знаком-маркой,
голографическая наклейка,
имеющая несколько степеней
защиты, сообщает ИА «Тюмен-
ская линия».

В наш регион такие специаль-
ные марки уже доставлены, их
будут наклеивать на избира-
тельный бюллетень для выбо-
ров Президента РФ 15 - 17 мар-
та 2024 года. Голографические
наклейки уже в четвертый раз
используются для защиты изби-
рательных бюллетеней от под-
делок. Спецмарки применя-
лись на выборах в Госдуму в
2011 и 2016 годах, на выборах
Президента в 2012 году.

В дни проведения выборов
Президента России на избира-
тельных участках будут нахо-
диться общественные наблюда-
тели. Как сообщила председа-
тель территориальной избира-
тельной комиссии Омутин-
ского района Вера Кузнецова,
в нашем муниципалитете к кон-
тролю за ходом голосования
н а  в ы б о р а х  п о д г о т о в и л и
51 гражданского активиста. Они
прошли обучение в городе
Заводоуковске. На занятиях
рассказали о полномочиях на-
блюдателя во время работы на
избирательных участках и при
подведении итогов голосования.
Главная их задача - следить за
прозрачностью выборов и спо-
собствовать законности избира-
тельной процедуре.

Марина НИКОНОРОВА

Наблюдатели
прошли

обучение

Статус социального предприятия присваивается тем пред-
принимателям, кто обеспечивает занятость работников из
социально уязвимых категорий, реализует продукцию, произ-
веденную ими, либо выпускает товары и предоставляет
услуги для таких групп населения.

В основе социального предпринимательства лежат неравно-
душие и идея, что бизнес может приносить пользу другим и
при этом быть окупаемым.

С 1 февраля банки в обяза-
тельном порядке будут сооб-
щать своим клиентам, что у них
заканчивается срок вклада.

Как следует из вступившего
в силу закона, банки теперь
должны оповещать клиента о
завершении срока вклада ми-
нимум за пять дней. Подразу-
мевается, что за это время
вкладчик решит, что делать со
своим депозитом. Многие кли-
енты банков нередко забыва-
ют, что у них заканчивается срок
вклада - особенно, если его
срок измеряется годами.

«Российская газета»

 ÊÎÐÎÒÊÎ

Банки обязали
напоминать
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Успешно
выполнили нормативы

Спортивное мероприятие подарило участникам и зрителям хорошее настроение, придало бодрости телу и духу

По многочисленным обращениям жи-
телей деревни Кашевской было изме-
нено движение местного автобуса по
маршруту № 209. С 7 февраля, в утрен-
ние часы, следуя из села Ситниково
через деревню Кашевскую, он будет
поворачивать у памятника и останавли-
ваться у детского сада «Искорка» в селе
Омутинском. Далее, следуя через пере-
улок Школьный, направится к поликли-
нике по улице Первомайская привыч-
ным маршрутом.

Как пояснил глава Омутинского рай-
она Олег Кузнецов, с просьбой скоррек-
тировать маршрут обратились роди-
тели, которые, выехав на общественном
транспорте из Кашевской, не успевали к
восьми часам утра привезти детей
в детское учреждение. Потому что
местный автобус ехал к больнице,
сделав остановку у храма. Пока оттуда
вместе с ребенком до детсада дошага-
ешь - опоздаешь и в группу, и на работу.

Глава муниципалитета Олег Кузнецов
встретился с руководителем ЗАО «Ому-
тинское автотранспортное предприятие»
Евгением Кареньгиным. Евгений Ва-
сильевич всегда относится с понима-
нием к обращениям селян, вместе с гла-
вой района они обсудили изменение
маршрута автобуса.

Марина НИКОНОРОВА

 Â ÐÀÉÎÍÅ

Автобусный
маршрут

изменился

В минувшую субботу в Детско-юно-
шеской спортивной школе состоялся
зимний фестиваль Всероссийского
физкультурно-спортивного комплекса
«Готов к труду и обороне» среди взрос-
лого населения. Согласно спортивной
программе любители здорового обра-
за жизни приступили к выполнению
испытаний (тестов) комплекса. Участие
в соревнованиях приняли семь команд.

- Несмотря на то что утро субботнее и
сегодня выходной день, вы не остались
дома на своих мягких диванах, а пришли
к нам в зал, значит, вы, действительно,
за здоровый образ жизни. Желаю всем
участникам состязаний уверенных побед
и крепкого здоровья, -  выступил с при-
ветственным словом директор МАУ ДО
«ДЮСШ»  Артур Саутиев.

Затем он представил гостя фести-
валя - Рашида К., который пришел в свой
первый отпуск из зоны проведения
спецоперации. Гостем Рашида, конеч-
но, можно назвать условно. До этого он
активно участвовал в проведении подоб-
ных фестивалей и выступал в составе
команды Ситниковского сельского по-

селения. Помню, прошлой зимой в этом
же зале мы фотографировались, а за-
тем обменивались снимками в со-
циальных сетях. Рашид переоделся
в спортивную форму и искренне радо-
вался, что может вместе с земляками
поучаствовать в мероприятии.

Руководитель Центра тестирования
Николай Важенин вручил золотые
знаки отличия Всероссийского физкуль-
турно-спортивного комплекса «Готов к
труду и обороне». Приказом Министер-
ства спорта Российской Федерации
ими награждены Кристина Давлет-
ханова (IX ступень), Алексей Садовых
(XIII ступень), Владимир Белов  (XVIII сту-
пень), Александр Буторин (XVI ступень).
Накануне золотые знаки были вручены
спортсменам из команды «Атлант» -
неоднократным победителям и призе-
рам муниципальных этапов областного
зимнего и летнего фестивалей ВФСК ГТО
среди взрослого населения. Облада-
телями значков стали Евгений Андреев
(XII ступень), Елена Шабанова (XII сту-
пень), Тамара Хлебникова (XVI ступень),
Нина Токарева (XVII ступень).

Главный судья Владимир Токарев рас-
сказал о регламенте соревнований.

Любители спортивного многоборья
собрались померяться силами в испы-
таниях: подтягивание из виса на высо-
кой перекладине; рывок гири; сгибание
и разгибание рук в упоре лежа на полу;
поднимание туловища из положения
лежа на полу; стрельба из пневмати-
ческой винтовки; наклон вперед из по-
ложения стоя на гимнастической ска-
мье. Зрелищным стал бег на лыжах на
дистанциях  два, три и пять километров.

После подведения итогов муниципаль-
ного этапа областного зимнего фести-
валя ВФСК ГТО среди взрослого насе-
ления результаты командного первен-
ства выглядят следующим образом:

1. Вагайское с.п. - 2 160 очков.
2. Ситниковское с.п. - 1 767 очков.
3 .  « А т л а н т »  ( с .  О м у т и н с к о е )  -

1 573 очка.
4. Омутинская центральная районная

больница - 1 293 очка.
5. 119 ПСЧ - 651 очко.
6. МО МВД России «Омутинский» -

319 очков.
7. Омутинский межмуниципальный

отдел вневедомственной охраны -
114 очков.

С успехами спортсменов в личном
зачете можно ознакомиться в социаль-
ной сети ВКонтакте в группе «Омутин-
ский спорт».

Марина НИКОНОРОВА
Фото автора

 ÄÂÈÆÅÍÈÅ ÏÅÐÂÛÕ

В Москве завершил работу II Всерос-
сийский Съезд Движения Первых. Бо-
лее 3 тысяч участников из 89 регионов
страны встретились в столице России на
главном событии для Первых, которое
прошло на форуме-выставке «Россия»
на ВДНХ. Съезд стал местом для при-
нятия важных решений, которые в бли-
жайший год расширят роль воспитатель-
ной работы среди детей и молодежи.
Активисты вместе со взрослыми обсуж-
дали актуальные вопросы организации
и определяли будущее Движения.

Впечатлениями об участии в Съезде
поделились амбассадоры Движения
Первых Омутинского района Виктория
Высоцких и Мария Скрынник.

Молодёжь России
объединил Съезд
Мария Скрынник и Виктория Высоцких

были в составе делегации от Тюменской области
Мария: Съезд объединил активистов

со всех уголков нашей страны. Гранди-
озность события меня поразила! Эмо-
ции и чувства не описать словами, ис-
пытала гордость от причастности к столь
значимому мероприятию.

Виктория: Да, это по-настоящему мас-
штабное событие! Видели ли вы когда-
нибудь более тысячи молодых, креа-
тивных и талантливых людей в одном
месте? Находясь с ними в зале, заря-
жаешься невероятной энергией.

- Девочки, в чем, по-вашему, заклю-
чается значимость мероприятия?

Виктория: Съезд - это высший руково-
дящий орган Движения Первых. В рам-
ках его проведения делегаты утвердили
программу развития и приняли поправ-
ки в Устав, которые дадут возможность
реализовываться ребятам до 25 лет.

Мария: Голосование за поправки было
важным моментом, решающим судьбу
дальнейшего развития Движения. Оно
воспитывает поколение детей и моло-
дежи с правильными ценностями и ори-
ентирами.

- Расскажите о самом ярком событии
Съезда.

Мария: Он был наполнен разными
незабываемыми моментами: торже-
ственное открытие, большое коллектив-
ное обсуждение, принятие совместных
решений, и конечно, нашумевшее за-
крытие, которое посетил глава нашего

государства Владимир Путин. Тот патри-
отизм, которым были наполнены все три
дня, дал понять, что наша молодежь
развивается, демонстрирует готовность
влиять на будущее страны, ее интеллек-
туальный и научный прогресс.

Виктория: Самым ярким и запомина-
ющимся для меня стало закрытие Съез-
да. Мы подвели итоги года и планирова-
ли будущее. Встретились с Президентом
России, и вместе пели гимн! Никогда бы
не подумала, что чувство патриотизма,
воодушевление можно на мгновение
ощутить физически.

- Что для вас Движение Первых?
Виктория: Я считаю, что его главная

цель - создание возможностей для раз-
вития и самореализации детей и моло-
дежи во благо государства.

Мария: Для меня это, прежде всего,
возможность стать лучше, быть приме-
ром, познать нашу страну и людей. Это
то, что делает нас сплоченными и ведет
вперед к своим мечтам, целям. Мы от-
правляем помощь на СВО, поддержи-
ваем бойцов, бережем природу, ува-
жаем семью и дружбу.

- Что пожелаете сверстникам?
Виктория: Быть активными, амбици-

озными и целеустремленными. Не бой-
тесь реализовывать свои идеи, в Дви-
жении Первых вы всегда найдете под-
держку.

Мария: Движение Первых - молодое,
но в нем уже более четырех миллионов
человек. Мы увидели, каких ощутимых
результатов оно достигло. Я бы реко-
мендовала ребятам обязательно всту-
пить в него. Это круто! Таких возмож-
ностей для развития школьникам не
найти больше нигде. Будьте в Движении,
будьте Первыми!

Юлия ТУРОК
Фото автора

Мария Скрынник и Виктория Высоцких:
каждый день Съезда был наполнен

интересными мероприятиями

В 2023 году успешно выполнили нор-
мативы ГТО 625 омутинцев
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 ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÑÅËÎ

Жительнице села Омутинского
Екатерине Балаевой нравится делать
девочек красивыми. На протяжении
четырех лет она увлекается созда-
нием бантиков ручной работы.

Екатерина - менеджер салона сото-
вой связи, клиенты заходят узнать не
только про ассортимент смартфонов, но
и интересуются украшениями для волос,
изготовлению которых девушка посвя-
щает свободное время.

Идея заниматься рукоделием пришла
к Екатерине во сне.

- Однажды приснилось, что я могу
купить ленты и начать делать бантики, -
рассказывает Екатерина. - У меня
растет дочь Настя, мне всегда хотелось,
чтобы у нее были индивидуальные ак-
сессуары. Раньше заказывала для нее
банты ручной работы из фоамирана.

Главный помощник в красивом деле -
мама. Елена Викторовна разделяет
интерес дочери.

- Когда я рассказала маме про сон,
она спросила: «В чем проблема? Оде-
вайся, выезжаем в магазин». Мы купили
тогда самые простые атласные ленты и
вместе сели творить. Получались инте-
ресные, немного даже смешные бан-
тики. Потом стали искать материалы
в интернет-магазинах, где есть выбор
на любой вкус и цвет.

Екатерина изготавливает разные
банты: повязки на голову для малышей;
именные; для садика с персонажами из
мультфильмов; с ювелирными середин-
ками - для школы. Старается следовать
трендам и делать принты в соответствии
с тем, что сейчас любят девочки. В ра-
боте мастерица использует несколько
видов материалов: кружева, фатин, репс
и атлас.

Екатерина ведет группу ВКонтакте,
где представляет свои изделия. Ее ра-
боты омутинцы дважды могли уви-
деть на праздниках, организованных на
Театральной площади.

- У меня есть постоянные клиенты.
Если люди возвращаются, значит, ценят
мой труд. Заказывают даже бантики для

Умеет создавать
красоту

Екатерине Балаевой доставляет
удовольствие видеть свои работы

на маленьких модницах

первых хвостиков. Мне нравится делать
украшения со спиральками, каждую за-
кручиваю вручную. На маленьких девоч-
ках они особенно красиво смотрятся, -
делится рукодельница.

Банты Екатерины  украшают прически
маленьких модниц в Омутинском, Арми-
зонском и Юргинском районах, Голыш-
мановском городском округе, городе
Тюмени. Бывало, изделия отправлялись
даже в Екатеринбург и Санкт-Петербург.

Ежегодно, ко Дню Победы, ассор-
тимент пополняется брошами из Геор-
гиевских лент с добавлением трико-
лора. В будущем Екатерина хочет по-
пробовать шить банты из ткани на швей-
ной машине.

Творческое  увлечение помогает
отвлечься от суеты, улучшить настрое-
ние, признается Екатерина. Ей нра-
вится радовать людей красивыми бан-
тами, которые могут стать приятным бо-
нусом и украшением любого наряда или
подарка.

Татьяна ЛЫСЕНКО
Фото автора

На базе Социально-реабилитацион-
ного центра для несовершеннолетних
продолжает работу служба «Точка
опоры».

О н а  б ы л а  о р г а н и з о в а н а  в  м а е
2019 года в рамках регионального про-
екта, направленного на оказание пси-
холого-педагогической, методической
и консультативной помощи родителям
(законным представителям) детей,
а также гражданам, желающим принять
на воспитание детей. Ежедневно жите-
лям Омутинского района оказывают
помощь четыре психолога.

- За предыдущий год нашими консуль-
тантами обслужено более 1 200 граж-
дан, - рассказала один из психологов-
консультантов проекта Марина Гаева. -
Обращения были разные. Многие каса-
лись детско-родительских взаимоотно-
шений, подготовки ребенка к посе-
щению дошкольного учреждения или
школы, его адаптации в детском кол-
лективе, кто-то просил оказать психоло-
гическую помощь подросткам при под-
готовке к ЕГЭ и по другим волнующим
вопросам.

 ÐÅÃÈÎÍÀËÜÍÛÅ ÏÐÎÅÊÒÛ

«Точка опоры» -
поддержка для семей и детей

По словам Марины Николаевны, в
рамках проекта в Социально-реабили-
тационном центре организуются семи-
нары для специалистов семи курируе-
мых территорий. Мероприятия про-
ходят в офлайн- и онлайн-формате.
На встречах обсуждаются эффективные
методики работы с семьями и детьми,
присутствующие высказывают свое
мнение, делятся опытом, получают
пакет методических материалов.

С началом специальной военной
операции у психологов «Точки опоры»
появилось новое направление работы -
это проведение консультаций с семь-
ями участников СВО с целью снятия
тревоги за близких.

- Обратиться за психолого-педагоги-
ческой, методической или консультатив-
ной помощью может любой желающий, -
говорит Марина Гаева. - Чтобы пооб-
щаться на интересующую тему с психо-
логами проекта, предварительно нужно
записаться на удобное для вас время
или позвонить по телефону «Доверия»
3-22-02, в рабочее время.

Анжелика ПАЙВИНА

АДМИНИСТРАЦИЯ
ОМУТИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

 ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е

8 февраля 2024 года                                                   № 67-п

О внесении изменений в постановление
от 28.04.2020 № 203-п

В соответствии с Федеральным законом от 07.07.2003 № 112-ФЗ «О личном
подсобном хозяйстве», Федеральным законом от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об орга-
низации предоставления государственных и муниципальных услуг», руководствуясь
Уставом Омутинского сельского поселения Омутинского муниципального района
Тюменской области:

1. В постановление администрации Омутинского сельского поселения от
28.04.2020 № 203-п «Об утверждении административного регламента предостав-
ления муниципальной услуги: «Выдача выписки из похозяйственной книги» внести
следующие изменения:

1.1. Приложение к вышеуказанному постановлению изложить в редакции
согласно приложению к настоящему постановлению.

2. Положения административного регламента, регулирующие предоставление
муниципальной услуги в электронной форме, применяются в сроки, определенные
планом-графиком перехода на предоставление муниципальных услуг в электрон-
ной форме, утвержденным администрацией Омутинского муниципального района
Тюменской области.

3. Положения административного регламента, регулирующие предоставление
муниципальной услуги государственным автономным учреждением Тюменской
области «Многофункциональный центр предоставления государственных и муници-
пальных услуг в Тюменской области» (далее - МФЦ), вступают в силу со дня под-
писания соглашения о взаимодействии между администрацией Омутинского муни-
ципального района Тюменской области и МФЦ.

4. До вступления в силу соглашения, указанного в пункте 3 настоящего постанов-
ления, положения административного регламента, регулирующие предоставление
муниципальной услуги МФЦ, реализуются администрацией Омутинского муници-
пального района Тюменской области.

5. Опубликовать настоящее постановление в газете «Сельский вестник», прило-
жение обнародовать в местах размещения информационных стендов для обнаро-
дования нормативно-правовых актов органов местного самоуправления Омутин-
ского муниципального района (здании районной библиотеки, расположенном по
адресу: с. Омутинское, ул. Советская, 128; здании районного Дома культуры, рас-
положенном по адресу: с. Омутинское, ул. Калинина, 3; здании Чуркинского СДК,
расположенном по адресу: с. Омутинское, ул. Тимирязева, 1а).

6. Управлению по работе с территорий администрации Омутинского муници-
пального района разместить настоящее постановление в информационно-теле-
коммуникационной сети Интернет на официальном сайте администрации Омутин-
ского муниципального района (https://omutinka.admtyumen.ru) в разделе «Власть/
Нормативно-правовые документы», в Федеральном и Региональном реестре госу-
дарственных и муниципальных услуг (функций).

7. Настоящее постановление вступает в законную силу со дня его официального
опубликования.

8. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на началь-
ника управления по работе с территорией администрации Омутинского муници-
пального района.

Глава района О.А. КУЗНЕЦОВ

 ÑÏÎÐÒВ конце января в Тюмени состоялись
Чемпионат и первенство Тюменской
области по смешанному боевому еди-
ноборству (ММА). За звание чемпиона
сражались около 150 спортсменов.
Соревнования проходили в пяти
возрастных категориях: 12 - 13 лет,
14 - 15 лет, 16 - 17 лет, 18 - 20 лет
и старше 18 лет среди юношей,
юниоров, мужчин, девушек и женщин.

Омутинский район на Чемпионате
представлял Роман Кузнецов, который
сразился в финале с серьезным сопер-
ником - мастером спорта, действующим
чемпионом России по ММА Ахмедом
Бибиевым, и занял вторую ступень по-
четного пьедестала. Серебряный чем-
пион выполнил норматив кандидата
в мастера спорта по смешанному еди-
ноборству и вошел в состав сборной
Тюменской области, которая в марте
выступит на Чемпионате по ММА Ураль-
ского федерального округа.

- Впечатления от соревнований самые
положительные, - поделился Роман. -
С б ы л а с ь  м о я  м е ч т а  -  с р а з и т ь с я
в клетке, на Чемпионате области. На
протяжении месяца готовился к меро-
приятию. После долгого простоя возоб-
новил тренировочный процесс. Первый

В районе
серебряный

призёр по ММА
раз в жизни делал весогонку. Чтобы
войти в определенную весовую катего-
рию, сбросил около 10 килограммов. Это
было серьезным испытанием перед
боем. Доволен, что справился с постав-
ленной задачей и дошел до финала.
Спасибо всем, кто меня поддерживал и
переживал. К сожалению, не удалась
одержать победу, но я благодарен за
этот бесценный опыт. Есть к чему стре-
миться в дальнейшем, планирую еще
больше работать над собой.

Как сообщил Роман Кузнецов, в Зале
борьбы и бокса возобновились трени-
ровки по самбо и смешанному едино-
борству. Кроме занятий с местными тре-
нерами, желающие смогут посетить
мастер-классы представителей других
клубов области, которые готовы поде-
литься своим мастерством с омутин-
цами. Записаться на секцию можно по
телефону 8-937-343-13-56.

Анжелика ПАЙВИНА


